

EL COLECTIVO INSURGENCIA MAGISTERIAL ANTE LAS LUCHAS QUE VIENEN

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 08/06/2019

La Reforma Educativa (RE) de la 4T, respaldada por un nuevo Pacto cupular (más amplio que el de Peña Nieto), avanza sin contratiempos en México.

Esta nueva dinámica coloca contra la pared a las diversas organizaciones, redes y colectivos que ven en este nuevo Acuerdo la continuación del Pacto Neoliberal de Peña Nieto. Como Colectivo Insurgencia Magisterial seguiremos en pie de lucha contra las políticas educativas neoliberales y contra las prácticas educativas que ellas preconfiguran, vengan de donde vengan. Después de la lucha por tirar la Reforma educativa del Pacto por México (la vía electoral fue la definitiva), vino la lucha constitucional (la cual ganaron los neoliberales infiltrados en MORENA) y ahora ya se vislumbra la lucha en el campo curricular-pedagógico y sistémico.

Posturas del Colectivo Insurgencia Magisterial

Ante la construcción de las nuevas realidades producto de la operación de la RE de la 4T, como Colectivo Insurgencia Magisterial hacemos público algunas posturas, las cuales definirán nuestras decisiones de cara a los próximos años. De manera transversal optamos por la COOPERACIÓN GENUINA, como horizonte y camino; como teoría y método; como ética y estilo de vida.

- **No somos neutros:** como Colectivo tenemos como campo de acción la educación pública. Estamos ciertos que el trabajo con visión de futuro es la mejor defensa de esta opción institucional en la formación de las nuevas generaciones. Tenemos la fortuna de laborar en el ámbito de la educación básica, como docentes, directivos y parte de equipos técnicos ubicados en diversos niveles de toma de decisión institucional, desde ahí vivimos y luchamos por la educación pública.

- **Frentes de lucha:** para los próximos años el foco de nuestros esfuerzos estarán centrados en la lucha pedagógica (prácticas educativas situadas) y académica (vinculación con redes locales, nacionales e internacionales dedicadas a la construcción de conocimientos más allá de la educación básica).
- **Alianzas:** seguiremos disputando la construcción de percepciones públicas a través del periodismo de incidencia con el Portal Insurgencia Magisterial y el VídeoPrograma Educación en la Mira. Seguiremos cooperando con otros polos de lucha locales, regionales, nacionales e internacionales. Fortaleceremos los lazos con los Cortocircuitos y otras organizaciones académicas con los que tenemos vinculación.

Primeras acciones de cara a la RE de la 4T

- Rearticular la Red para la Cooperación entre Educadores de América Latina y el Caribe
- Construir una Agenda de Cooperación con ABACOenRed, coordinado por Herman Van de Velde
- Rediseñar el VídeoPrograma Educación en la Mira
- Relanzar el Portal Insurgencia Magisterial
- Rediseñar nuestra labor editorial (edición de libros)

Fecha de creación

2019/06/08